

APPELS D'OFFRES PRATIQUÉS PAR LA FIA

INVITATIONS TO TENDERS ISSUED BY THE FIA

CARBURANT

Dans le cadre de l'appel d'offres pratiqué par la FIA pour la fourniture du carburant dans certains des Championnats de Karting 2008 de la CIK, le Conseil Mondial du Sport Automobile de la FIA a décidé de désigner PANTA comme fournisseur exclusif, avec lequel un contrat sera finalisé conformément à la procédure d'appel d'offres, pour la fourniture du carburant dans le cadre du Championnat du Monde de Karting de la CIK-FIA 2008, du Championnat d'Europe CIK-FIA 2008 de KF1, de la Coupe du Monde CIK-FIA 2008 de KZ1, du Championnat d'Europe CIK-FIA 2008 de KF2, de la Coupe du Monde CIK-FIA 2008 de KF2, du Championnat d'Europe CIK-FIA 2008 de KF2 (Qualifications régionales et Finale), du Championnat d'Europe CIK-FIA 2008 de KF3 (Qualifications régionales et Finale) et du Championnat d'Europe CIK-FIA 2008 de KZ2. Le carburant de marque sera fourni par PANTA au prix de 3,68 € (TTC) le litre.

Coordonnées de Panta: Panta Distribuzione SpA, Monsieur Perani, SS 235 Km. 47.980, 26010 BAGNOLO CREMASCO, ITALIE
Téléphone : +39/0373 23 51 11 - Fax : +39/0373 23 51 23 -
E mail: racingfuel@panta.it

FUEL

Within the framework of the invitation to tender issued by the FIA for the supply of fuel in some of the 2008 CIK-FIA Karting Championships, the World Motor Sport Council has decided to designate PANTA as exclusive supplier, and a contract will be finalised with this Company in accordance with the tender procedure for the supply of fuel within the framework of the following Championships : the 2008 CIK-FIA World Karting Championship, the 2008 CIK-FIA European KF1 Championship, the 2008 CIK-FIA World Cup for KZ1, the 2008 CIK-FIA European KZ1 Championship, the 2008 CIK-FIA World Cup for KF2, the 2008 CIK-FIA European KF2 Championship (regional Qualifications and Final), the 2008 CIK-FIA European KF3 Championship (regional Qualifications and Final) and the 2008 CIK-FIA European KZ2 Championship. The fuel will be supplied by PANTA at the price of 3.68 € (inclusive of tax) per litre.

*Address of Panta: Panta Distribuzione SpA, Mr Perani, SS 235 Km. 47.980, 26010 BAGNOLO CREMASCO, ITALY
Phone: +39/0373 23 51 11 - Fax : +39/0373 23 51 23 -
E mail: racingfuel@panta.it*

Procédure pour la commande du carburant Fuel order procedure

**Commande et paiement à l'avance pour Angerville
avant le 23/04/2008.**

***It is necessary to order and pay in advance the fuel for
Angerville before 23/04/2008.***

www.pantaracingfuel.it